



Club

du soleil de Valence

1590 Chemin de la Béraude
07800 Gilhac et Bruzac

Club.soleil.valence@gmail.com

[m](#)

www.csvalence.fr

Tél : 06 52 23 74 26

Bulletin n°226 du xx janvier 2025

Bonjour à toutes les Béraudiennes et tous les Béraudiens, l'année 2024 est terminée et nous attaquons 2025. L'hiver est toujours une saison où les activités d'un club naturiste peuvent sembler en sommeil, mais il n'en est rien. Entre travaux (réalisations, entretiens), repas du dimanche, sauna et nos animations mensuelles, notre club vit en permanence. Nous allons en parler, mais tout d'abord, le mot du Président :

Bonjour à toutes et tous,

En ce début d'année, les vœux ont été prononcés un certain nombre de fois, mais je n'hésite pas et je vous présente encore mes meilleurs vœux.

Nous aurons de belles occasions à vivre des moments de convivialité et de partage avec nos principes naturistes.

Bonne lecture de ce premier bulletin 2025

Janick

CS Valence - Bulletin n°226 du xx janvier 2025 -

01/07

Correspondance privée du club du soleil de Valence

Divers travaux d'hiver :

La fin de l'année a vu la réalisation d'un nouvel atelier, situé au dessus du Home, à côté de la cuve d'eau. Ce lieu, permettra de travailler dans de meilleures conditions pour la réalisation de petits travaux de « bricolage ».



Intérieur de l'atelier

*L'atelier au dessus du
home*



Le changement de saison nécessite de mettre à l'abri certaines installations, notamment les circuits d'eau. . Les pompes et filtres à sable du local technique, ont été vidangés et la piscine partiellement vidée, « d'ailleurs, avec les températures de ces derniers temps, elle avait presque pris l'aspect d'une patinoire ».



Notre piscine, « transformée » en patinoire

Les arrivées d'eau du sanitaire bleu et du sanitaire du bas ont été complètement vidangées. Quelques manipulations de vannes permettent aussi de mettre « hors d'eau », la cuve du haut pour la protéger du gel. L'eau de la source coule directement dans la cuve cimentée, bien à l'abri du froid, à côté de la grande cave.

Ces quelques travaux et manipulations sont indispensables, si au retour des beaux jours, nous voulons profiter de notre petit paradis, dans les meilleures conditions. Un grand merci à ceux qui œuvrent pour tout le monde, en toutes discrétions.

Souvent, le dimanche, certains habitués se retrouvent pour déjeuner ensemble, (nous pensons bien sur en l'occurrence à Maryse et Jacques nos « anciens » à qui nous renouvelons notre soutien dans l'épreuve qu'ils traversent en ce moment, en souhaitant les revoir le plus vite possible à la Béraude pour notre grand plaisir (et pour le "malheur" des champignons).

Il y a aussi une fréquentation régulière plusieurs fois par semaine pour profiter de la chaleur du sauna.

A ce sujet, il faut rappeler que nous « fonctionnons » avec le même état d'esprit, que dans un refuge en montagne, c'est-à-dire qu'il ne faut pas hésiter à « re »-compléter le stock de bûches nécessaires au fonctionnement des deux poêles (home et sauna).

Egalement, si accidentellement, vous avez amené de la terre avec vos chaussures dans le home, des balais sont à disposition. Cela, pour le plus grand bonheur de ceux qui viendront après vous. (Le bon fonctionnement du club, c'est aussi l'affaire de tous).

Animations mensuelles.

Pour ce qui est des animations, qu'elles soient organisées par le club ou par quelques adhérents, elles contribuent énormément à l'ambiance générale et à la bonne entente au sein du club.

Repas de fin d'année :

Il y a eu tout d'abord, le 14 décembre, le repas de fin d'année, à l'auberge le « Drez'in », où nous étions une trentaine à partager le plaisir de nous retrouver, autour d'un bon repas et en oubliant un peu les rigueurs de l'hiver.



Réveillon du jour de l'an :

Le 31 décembre, nous étions 14 à nous retrouver, pour fêter « traditionnellement » l'arrivée du nouvel an. Le réveillon a commencé par un apéritif des plus conviviaux, suivi d'un repas partagé.

Découvertes de nouvelles « spécialités », avec bien sur les échanges de recettes, dégustation d'huitres, de foie gras, viande aux pruneaux, accompagnée d'un excellent gratin Dauphinois. « Ribambelle » de fromages et pour finir une salade de fruit bien rafraichissante. Tout cela bien sur avec un peu de vin blanc ou rouge selon les besoins et /ou envies.

Notre ami Laurent avait aussi amené sa « mallette magique » avec quelques « fioles » contenant différents rhums arrangés, de sa confection, pour une dégustation. (Il y aura d'autres occasions de découvrir ces « trésors »). Surement aussi des échanges de savoir avec notre président.



Ensuite, une série de tubes anciens et récents nous a permis de nous dégourdir les jambes et de bien entamer la digestion.

Pour terminer, une séquence jeux de société a clôturé tranquillement ses « agapes ».

« Performances » :

Cette année pas de descente à la piscine en habits de naturistes, les températures nocturnes ont découragé les plus motivés. (Mais ce n'est que partie remise, rendez vous en 2026).



*“Premier levé
de soleil 2025
sur la Béraude*

Le jour de l'an a permis de prolonger ces moments de partage. D'autres adhérents nous ont rejoints pour profiter du sauna qui fonctionnait dès le matin.

Là aussi, pas de photo traditionnelle du 1^{er} janvier en tenue d'Adam et Eve, la température étant trop fraîche pour certains. Du coup, nous avons peut être lancé une mode de photo naturiste/habillé ?



A voir si la « tendance » va perdurer l'an prochain, en souhaitant que des températures plus clémentes, nous permettent à nouveau de revendiquer notre philosophie naturiste.

Weekend des 18 et 19 janvier.

Puisque nous parlons animations, n'oubliez pas notre prochain rendez vous, le weekend des 18 et 19 janvier, comme cela vous a été précisé par mail en date du jeudi 2 janvier (11 h 33 et 11 h 44).

Le 18 et le 19, initiations aux premiers secours avec Amandine et Claire. (Voir détails dans mails ci-dessus)

Le dimanche 19 à 15h30, nous vous espérons nombreux autour des galettes des Reines et Rois et du verre de l'amitié.

Comme d'habitude le sauna sera en température tout le weekend.

A notre tour, le secrétariat et tous les membres du comité de direction, vous souhaitent à vous et vos proches, une très bonne année 2025 et une bonne santé.

A bientôt de nous retrouver dans notre « paradis », qui perché dans ces belles collines Ardéchoises semble nous préserver un peu, des vicissitudes d'un monde « complexe » en ce moment. Peut être que si tout le monde était naturiste ?.....

Amicalement à toutes et tous.

Le secrétariat

